
Centinaio: «un piano invasi da 
un miliardo»

Il ministro delle politiche agricole Gian Marco Centinaio, partecipando a Verona 
alla convention mondiale delle Camere di commercio italiane all’estero, ha 
commentato gli ultimi disastri dovuti al maltempo: «L’ultimo Consiglio dei ministri 
è stato fatto ad hoc per l’emergenza maltempo» ha detto. «Stiamo lavorando – 
ha aggiunto – per un progetto sulla montagna che va oltre le problematiche che ci 
sono state».

«Abbiamo predisposto un piano sugli invasi – ha spiegato il ministro – mettendo a 
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disposizione un miliardo di euro; non ricordo un investimento così importante per 
trattenere l’acqua e non disperderla. Perché tra qualche mese ci ritroveremo a 
parlare di siccità e mancanza di acqua».

«Se ci fossero state delle infrastrutture all’altezza tutto questo non sarebbe 
successo» ha concluso Centinaio.
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